

# Satpol PP dan Satlinmas Lampung Diminta Jaga Ketertibkan Masyarakat saat Ramadhan



[Realitarakyat.com](https://realitarakyat.com) – Pemerintah Provinsi (Pemprov) Lampung minta jajaran Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) dan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) untuk terus menjaga ketertiban masyarakat di daerah itu, terutama pada Bulan Ramadhan ini.

“Kami bangga dan berterima kasih kepada seluruh personel Satpol PP dan Satlinmas di wilayah Provinsi Lampung yang telah bekerja secara baik dan profesional,” ujar Asisten Administrasi Umum Pemprov Lampung Senen Mustakim dalam keterangan tertulis yang diterima di Bandar Lampung, Sabtu (25/3).

Ia mengatakan peran Satlinmas dan Satpol PP sangat penting untuk menjaga ketertiban di tengah masyarakat.

“Peran Satpol PP dan Satlinmas ini penting untuk menciptakan situasi pemerintah dan masyarakat yang aman, tentram, tertib dan teratur,” katanya.

Dia melanjutkan Satpol PP dan Satlinmas juga memiliki peran strategis dalam menjaga terlaksananya Pemilihan Umum (Pemilu) pada 2024.

“Satpol PP dan Satlinmas memiliki peran strategis dalam Pemilu, antara lain membantu kepala daerah untuk menjaga kondisi daerah yang tentram, tertib dan teratur selama penyelenggaraan Pemilu bersama Polri dan TNI,” ucapnya.

Menurut dia, dengan tercipta kondisi yang aman, tertib, demokratis, maka akan meningkatkan daya tarik dan kemudahan berusaha bagi investor serta pengusaha lokal untuk mendukung pertumbuhan ekonomi di daerah.

“Pemerintah daerah diharapkan dapat melibatkan Satpol PP dan Satlinmas dalam implementasi kebijakan kemudahan investasi di daerah,” tambahnya.

Untuk itu, ia meminta Satpol PP dan Satlinmas memperkuat profesionalitas dan integritas dengan mempertahankan sikap humanis sehingga memberikan kenyamanan bagi masyarakat dan para pelaku usaha untuk beraktivitas.

“Keputusan para pelaku usaha untuk berinvestasi tidak hanya didasarkan pada nilai ekonomi saja, tetapi juga atas dasar kenyamanan dan juga kemudahan berusaha,” ujar dia.